
Заседание Управляющего совета ГКОУ 

«Специальная (коррекционная) общеобразовательная  

школа-интернат №26» 

ПРОТОКОЛ № 3 

Дата: 20.01.2023 года 

Количество членов Совета: 6 человек. 

Присутствовали: Дороничева О.А., Савельева И.В., Белая Л.И., Ландырева Л.А., 

Кораблинова Н.А., Пыхтина Т.В., Короткова О.А.. 

Приглашенные: директор Тропотова И.В., заместитель по УВР Воронова С.Д., 

мед.сестра Должикова Ю.А., гл. бухгалтер Миракова Л.М., социальный педагог 

Кузьменко Г.Н., ответственный по охране труда Терентьева Е.Н.,. 

Повестка заседания: 

1. Довыборы в состав Управляющего совета школы-интерната воспитателя Пыхтиной 

Т.В. из числа педагогического коллектива на место выбывшей Скребцовой Ю.С.  

2. Об итогах исполнения бюджета. 

3. Представление публичного доклада об итогах учебно-воспитательного процесса в 

2022 году. 

4. Согласование списка учебников, рекомендованных Минобрнауки России для 

образовательного процесса. 

5. О соблюдении санитарно-гигиенического режима в школе-интернате и 

организация питания. 

6. О привлечении дополнительных внебюджетных средств по финансированию 

школы-интерната. 

7. Обсуждение вопроса по организации и проведению праздника «Широкая 

Масленица» для обучающихся (с приглашением родительской общественности). 

Ход заседания: 

По первому вопросу о результатах проведения довыборов в состав Управляющего Совета 

из числа педагогов школы-интерната воспитателя учащихся 7,9 классов Пыхтиной Татьяны 

Владимировны выступила председатель УС Дороничева О.А. 

Решение по первому вопросу: принять в состав Управляющего Совета из числа педагогов 

школы-интерната воспитателя учащихся 7,9 классов Пыхтину Татьяну Владимировну. 

Голосовали: единогласно. 

По второму вопросу об итогах выполнения бюджета выступила гл. бухгалтер Миракова 

Л.М., которая представила информацию об освоении бюджета школы-интерната 

выделенного на 2022 год. 

Решение по второму вопросу: принять к сведению информацию гл. бухгалтера 

Мираковой Л.М. 

Голосовали: единогласно. 

По третьему вопросу о представлении публичного доклада об итогах учебно-

воспитательного процесса в 2022 году выступила директор школы-интерната Тропотова 

И.В., которая выделила основные проблемные моменты и достижения работы всех 

подразделений школы-интерната в 2022 году. 

Голосовали: единогласно. 



По четвертому вопросу о согласовании списка учебников, рекомендованных 

Минобрнауки России для образовательного процесса выступили зам.директора по УР 

Воронова С.Д. и библиотекарь Котова С.А., которые дали подробную информацию по 

количеству закупленных учебников в прошлом учебном году и необходимости 

приобретения новой партии учебников, связанной с переходом всех классов на ФГОС. 

Решение по второму вопросу: принять к сведению информацию и одобрить заявку на 

приобретение необходимых учебников для следующего учебного года. 

Голосовали: единогласно. 

По пятому вопросу о соблюдении санитарно-гигиенического режима в школе-интернате и 

организация питания выступили зам.директора по ВР Дороничева О.А и мед.сестра 

Должикова Ю.А., которые информировали о рейдах по контролю уборки техперсоналом 

спальных комнат, комнат гигиенического назначения, холлов и игровых комнат. 

Отмеченные замечания были приняты и исправлены. С результатами контроля организации 

горячего питания в школе-интернате и по соблюдению режима приема пищи ознакомила 

Дороничева О.А., которая информировала о своевременном приготовления блюд. О  

соблюдении санитарно-эпидемиологические норм, закладке продуктов, которая идет с 

учетом технологических карт. Приготовленная продукция подается, согласно, расписания 

и утвержденного меню, всегда в горячем и качественном состоянии. Санитарное состояние 

зала столовой соответствует гигиеническим нормам. 

Решение по второму вопросу: принять к сведению информацию. 

Голосовали: единогласно. 

По шестому вопросу о привлечении дополнительных внебюджетных средств по 

финансированию школы-интерната выступила директоры школы-интерната Тропотова 

И.В., которая информировала о предстоящих планах по ремонту и оборудованию комнаты 

детских инициатив, включающую в себя ремонт стен, замену полового покрытия, 

установку потолка, меблирование, что требует спонсорского содействия и ставит перед 

администрацией планы обращения за материальной поддержкой на завод минеральной 

воды «Новотерская целебная» и администрацию Терского конного завода. 

 

Решение по шестому вопросу: поддержать предложение администрации школы-интерната 

об обращении за спонсорской помощью для благоустройства щколы-интерната 

Голосовали: единогласно. 

По седьмому вопросу по организации и проведению праздника «Широкая Масленица» для 

обучающихся (с приглашением родительской общественности) выступила воспитатель 

Пыхтина Т.В. и родительница учащегося 8 «Б» класса Кораблинова Н.А., которые внесли 

предложение провести мероприятие с привлечением желающих родителей в мероприятие 

школьного уровня, чтобы активизировать сотрудничество педагогов и представителей 

семей учащихся, что только улучшит микроклимат в классах. 

Решение по пятому вопросу: принять информацию и одобрить предложение о проведении 

Масленичных гуляний детей школы-интерната совместно с родителями.  

Голосовали: единогласно. 

 

Председатель УС      __________       Дороничева О.А. 

Секретарь УС            _____________    Савельева И.В 



 


